

viva

campo de gibraltar

vivacampodegibraltar.es



Actualidad | Cataluña

A 7 días

Los partidos redoblan sus apelaciones al voto útil **P5**

BAHÍA Todas las instalaciones de la Autoridad Portuaria, tanto en las dársenas de Algeciras como de Tarifa, han de contar con ellos **P2**

La APBA destina 310.000 euros a reforzar los planes de autoprotección

DECRETO Puertos del Estado ha remitido las instrucciones para la adaptación de los planes, que deberán ser revisados y actualizados cada tres años **CONTRATO** La APBA ha licitado el servicio de gestión, que implica la elaboración de una memoria técnica **OBJETIVO** Saber hacer frente a situaciones de emergencia en el puerto



La victoria de la salvación

El Algeciras se reencontró ayer con la victoria (1-0), dos meses después, y da por casi hecha la salvación **P6** JUAN ANTONIO HERRERA

Sumario

Algeciras Ayuntamiento y CEC refuerzan su colaboración

Abordan proyectos en común y el fomento de la actividad empresarial **P3**

Algeciras Rescatados tres migrantes en una patera

P3

San Roque Boix pide a REE una nueva subestación

P4

Deportes **P6-7**

La Balona se olvida de la Copa tras caer en Lebrija

Dice adiós al sueño tras perder ante el Antoniano por 2-0

Comarca Castellar, entregada a sus fiestas

La Cabalgata agrícola y el Domingo Rociero, para un cierre multitudinario **P4**



Las matronas reclaman mejores condiciones laborales y profesionales

La Plataforma de Matronas Andaluzas Unidas se manifestó ayer en Sevilla para reclamar mejores condiciones laborales y el desarrollo completo de competencias de su especialidad **P5**



Campo de Gibraltar

La Feria de Castellar culmina con la tradicional Romería
P4



Ayuntamiento de Algeciras y CEC analizan proyectos
P3

BAHÍA Todas las instalaciones con que cuenta la Autoridad Portuaria en las dársenas de Algeciras y Tarifa han de contar con ellos

310.000 euros para los planes de autoprotección de la APBA

EJEMPLOS Sede de la Policía Portuaria, estación marítima o auditorio los tienen asignados

PLAZO El contrato dura 4 años y se pueden presentar ofertas hasta el 29 de mayo

TRABAJO Además de generar esos planes, contratarán la gestión y su mantenimiento

Puertos del Estado ordena actualizar los planes

Juanlu Reyes

ALGECIRAS | La circulación de mercancías peligrosas y el contar con dependencias dedicadas a actividades que puedan dar origen a situaciones de emergencia, llevó en su momento a la Autoridad Portuaria de Algeciras, en cumplimiento de la normativa vigente para los puertos de la red estatal, a la elaboración de varios planes de Emergencia Interior (ahora renombrados Planes de Autoprotección). Aunque inicialmente la normativa solo le obligaba en el caso de la Estación Marítima, lo hizo extensivo a aquellos edificios e instalaciones que gestiona directamente y que igualmente requieren de un plan de autoprotección propio.

De este modo, la APBA contempla planes de autoprotección para los puertos de Algeciras y Tarifa, el edificio de Administración, la sede de la Policía Portuaria, el edificio de Conservación, el auditorio Millán Picazo, el antiguo edificio de Administración, el punto de recogida de resi-



El Puerto Bahía de Algeciras cuenta con numerosas instalaciones que requieren de planes de autoprotección. VCG / ARCHIVO

duos, la Estación Marítima, la Carrera Popular, el Departamento de Protección y Seguridad Portuaria y Centro de Coordinación de Procesos, el edificio del Llano Amarillo proyectado y un Plan General

de Contingencias de la APBA.

Ante la necesidad de completar y actualizar esos planes, la APBA ha sacado a licitación, por 310.000 euros, y con fecha 25 de abril, el servicio de gestión de su autoprotección, lo que implica "consultoría en seguridad, en protección y control de riesgos y protección y control de incendios y explosiones.

La adjudicataria hará una memoria técnica, un trabajo

de campo de recopilación de información, la actualización del estudio de seguridad y la elaboración y/o actualización de los diferentes planes de autoprotección, facilitando su posterior ejecución y man-

tenimiento.

El plazo de presentación de ofertas acaba el 29 de mayo. El contrato tiene una duración de cuatro años y su ámbito de aplicación es tanto en Algeciras como en Tarifa.

ALGECIRAS | El Real Decreto 393/2007, de 23 de marzo, por el que se aprueba la Norma Básica de Autoprotección de los centros, establecimientos y dependencias dedicados a actividades que puedan dar origen a situaciones de emergencia, establecía nuevas obligaciones tanto en el contenido de los planes como en las actividades a las que les es de aplicación y a los trámites para su aprobación.

Este Real Decreto fue derogado por el RD 524/2023, de 20 de junio, aunque se mantiene un régimen transitorio que respeta la vigencia de Directrices Básicas de Planificación, así como la Norma Básica de Autoprotección, las cuales deberán adaptarse en como mucho cuatro años.

Puertos del Estado remitió instrucciones a las diferentes Autoridades Portuarias para que adaptaran sus respectivos Planes de Autoprotección, obligando a su revisión y actualización cada tres años.



La Comarca
DE CERCA

REPORTAJES
ENTREVISTAS

De **Lunes** a **Jueves** a las **21:00 h.**

TEMÁTICAS
SOCIALES



7tvandalucia.es

Campo de Gibraltar | Algeciras

EMPRESAS Reunión entre José Ignacio Landaluze y Javier Sánchez Rojas

CEC y Ayuntamiento exploran vías de impulso económico

A FUTURO Ambas partes hablan de los proyectos que tienen en común y establecen nuevas líneas de colaboración



El alcalde, José Ignacio Landaluze, reunido con el presidente de la CEC, Javier Sánchez Rojas. VIVA CG

VIVA CG

ALGECIRAS | El alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluze, ha mantenido, acompañado de la teniente de alcalde delegada de Economía y Hacienda, María Solanes, y del concejal delegado de Industria, Álvaro Márquez, una reunión con el presidente de la Confederación Empresarios de Cádiz (CEC), Javier Sánchez Rojas, y su vicepresidente, Francisco Arroyal Cantera.

Durante este encuentro de trabajo, ambas instituciones han hablado de los diversos proyectos en los que trabajan de forma conjunta, y han establecido nuevas lí-

neas de colaboración a futuro, en lo relativo al fomento de la actividad económica y el desarrollo socioeconómico de Algeciras.

El primer edil ha mostrado su agradecimiento a este colectivo por "el gran trabajo que llevan a cabo en la defensa de los intereses de los empresarios de Cádiz y por la buena disposición que muestran siempre hacia nuestra ciudad" y ha destacado "la necesidad de continuar trabajando codo con codo y seguir fomentando las buenas sinergias existentes entre el Ayuntamiento y la CEC, para lograr que nuestra tierra progrese de

manera sostenible y próspera, impulsando el crecimiento económico, la innovación y la creación de oportunidades para todos", comentó el regidor.

Coworking

En este sentido, Landaluze ha recordado que "hace poco inauguramos el Coworking Digital La Llave, un centro que nos permitirá seguir impulsando el emprendimiento, la generación de actividad económica y la creación de empleo en Algeciras, que se une al Coworking La Caridad HUB y al Centro de Emprendimiento (CADE)".

TURISMO Recorrido por la Garganta del Capitán

Unas 200 personas en la ruta especial del Día del Senderismo Local

La Federación Andaluza destacó el respaldo recibido y cómo la actividad se está consolidando

ALGECIRAS | Más de 200 personas tomaron parte ayer en la actividad en la Garganta del Capitán con motivo del Día del Senderismo Local, una acción que contó con el apoyo de la concejal de Turismo, Susana Pérez; el delegado en Cádiz de la Federación de Deportes de Montaña, Escalada y Senderismo, José Luis Jiménez Alcaraz, y en representación de los clubes locales, José Manuel Contreras, del Club Deportivo Senderistas del Sur.

Dificultad baja

Se trató de una ruta senderista en la zona conocida como la Garganta del Capitán, elegido de nuevo por tratarse de

un sendero de dificultad baja en el que puede participar toda la familia, niños incluidos.

Pérez Custodio ha dado las gracias a todas las partes implicadas por lograr que esta actividad sea un éxito donde más de 200 personas se han dado cita en una actividad muy interesante y en un contexto espléndido y muy bonito.

Asimismo, ha agradecido también a todos los funcionarios municipales tanto de la delegación de Turismo como de Feria y Fiestas, Protección Civil y Algesa que hacen posible esta ruta, sin olvidar la ayuda desinteresada de El Corte Inglés que ha aportado el desayuno previo.

Finalmente, desde la Federación Andaluza de Senderismo se ha destacado el gran apoyo recibido y han apostado por seguir impulsando esta actividad, años tras año, que se va consolidando en la provincia.



Participantes en la ruta por el Día del Senderismo Local. VIVA CG

EDUCACIÓN

Rescatados 3 inmigrantes que viajaban en una patera

ALGECIRAS | Salvamento Marítimo rescató ayer a tres varones de origen magrebi que viajaban en una patera en la zona del Estrecho y los trasladó posteriormente al puerto de Algeciras. Según informó un portavoz de Salvamento a Europa Press, este organismo ha recibido el aviso de un navegante sobre las 11.00 horas, indicando que una patera cruzaba el Estrecho en dirección a la costa española. La Salvamar Arcturus efectuó el rescate y llevó a las personas a puerto en aparente buen estado de salud.

COMUNICACIÓN

Carencias en la delegación en la comarca de Canal Sur

ALGECIRAS | El Grupo Parlamentario Socialista trasladará esta semana a la Comisión de la RTVA de la Cámara autonómica la situación que desde hace ya algún tiempo vienen padeciendo los trabajadores de Canal Sur Campo de Gibraltar. En una reunión de los profesionales de Canal Sur con la parlamentaria andaluza Rocío Arrabal les comunicaron que "de 8 redactores que había ya tan sólo quedan tres para cubrir la radio. Uno de ellos es la coordinadora, con más de un centenar de horas extra.

Programación Especial

...a partir de las 14:00 h.

de lunes
a viernes



con Juanma Pérez Rendón, Marina Martínez,
Antonio Bernal y Juan Garrido

Campo de Gibraltar**CASTELLAR** Primeras fiestas de la comarca

Cabalgata agrícola y cierre de feria multitudinario

FINAL Actuaciones en la Caseta Municipal y concurso de carrozas**Viva CG**

CASTELLAR | Castellar de la Frontera vivió ayer con intensidad el último día de sus festejos, en una jornada que comenzó con una Misa en honor al Cristo de la Almoraima y con la tradicional Cabalgata Agrícola.

A continuación tuvo lugar la celebración del Domingo Rociero en la Caseta Municipal, que contó de nuevo con un extraordinario ambiente, y en la que se deleitó al público con las actuaciones del grupo Serrano Flamenco, el cuartero Cat Forever, el grupo Los Selfies, los también grupos La Tourné y La Mala Hora.

A medianoche, los fuegos artificiales supusieron un plebiscito punto y final tras cinco días de celebraciones en la localidad.

Durante la jornada, se dieron a conocer también los resultados del concurso de carrozas, cuyo primer premio fue a parar al colectivo Los de Siempre, obteniendo con ello 120 euros. El segundo premio ha sido para Esto es lo que hay; el tercero ha sido para Amigos de Arroyo; el cuarto premio, para Chisparreros con Arte; el quinto, para Peña La Bota; y el sexto premio, para Los Tajarineros. Participaron 13 carrozas.

Momento de la Cabalgata Agrícola celebrada ayer. **VIVA CG****TARIFA**

TERMINA EL MERCADILLO DE BATALLA DEL SALADO. Las tiendas de Tarifa han sacado su stock a la calle en estos últimos días en la calle Batalla del Salado, en una iniciativa turística y comercial que viene desarrollándose con un gran éxito en los últimos años, atrayendo a cientos de visitantes. Ayer no fue menos, y muchas personas se acercaron y pudieron beneficiarse de grandes descuentos en productos de moda. **LUIS AGUILAR**

SAN ROQUE En la zona norte, para facilitar el crecimiento de la zona

Boix pide a Red Eléctrica una nueva subestación

SAN ROQUE | El alcalde de San Roque, Juan Carlos Ruiz Boix, ha vuelto a reclamar a Redeia (Red Eléctrica de España) una subestación para la zona norte del municipio, que permita poner en marcha proyectos de crecimiento para la zona.

Ruiz Boix explicó que “queremos la octava subestación del municipio, ubicada en el valle del Guadiaro, para seguir con los crecimientos urbanísticos y con el crecimiento económico que requiere y que merece nuestro municipio”.

“Debo ser el único alcalde

loco que pide una subestación para su municipio, pero sí, vuelvo a pedirle a Red Eléctrica de España que necesitamos una subestación en el municipio de San Roque, ubicada en el valle del Guadiaro”, indicó Ruiz Boix.

Para el regidor, esta subestación eléctrica no es para “crecimientos futuros, sino para crecimientos del presente, que están siendo aplazados, por no decir rechazados, ante la imposibilidad de sumar más capacidad a la actual subestación que tenemos en el Valle del Guadiaro, que está colapsada”.

Lamenta la primera autoridad municipal no ver “ningún esfuerzo por parte de Red Eléctrica por sumar esa nueva subestación o ampliar la existente”.

Por contra, si observa “un seguimiento continuado a la necesidad que mantienen de contar con un cable submarino que permite la conexión eléctrica entre la península y Ceuta, y quieren ubicar una en Puente Mayorga, a 50 metros del colegio donde yo estudié”.

**Juan Carlos Ruiz Boix.** ARCHIVO**POLÍTICA**

El PSOE pide revalidar el convenio entre Diputación y Mancomunidad

ALGECIRAS | La portavoz del PSOE en la Mancomunidad, Lucía Trujillo, ha pedido al equipo de Gobierno de la Diputación de Cádiz que realice una modificación presupuestaria para sustentar el convenio con la Mancomunidad del Campo de Gibraltar por valor de 500.000 euros para colaborar en la prestación de servicios, “una financiación extraordinaria de una subvención que llevaba cuatro años recibiendo” el ente comarcal por un importe de 500.000 euros cada uno de los años para cooperar en las distintas políticas que gestiona la Mancomunidad y cuya ausencia va en perjuicio de los municipios”, señala.

“Nos parece irresponsable que la Mancomunidad lleve a aprobación un presupuesto contando con una subvención de 500.000 euros por parte de la Diputación que no se ha hecho efectiva a día de hoy, pero es que además no existe un compromiso firme y por escrito por parte de la Diputación”, ha advertido.

Trujillo explica que “en los presupuestos aprobados el 23 de Noviembre debería de haber sido incluida de forma nominativa esta subvención y a la fecha que estamos no ha pasado por pleno de la Diputación, por lo que dudamos enormemente del compromiso del equipo de Gobierno de la Diputación que ha demostrado su olvido a nuestra comarca”.

TARIFA 12 jueces visitan la Isla de Tarifa tras completar su formación en prevaricación

Visita a Tarifa tras formación judicial

TARIFA | Una docena de jueces de toda España se formarán esta semana en la provincia en delitos relacionados con la gestión y traslado de residuos y la prevaricación medioambiental, en el marco del foro de formación y estudios medioambientales organizado por las Consejerías de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul y de Justicia, Administración Local y Función Pública con el Consejo General del Poder Judicial.

Imagen de la actividad promovida por la Junta y el CGPJ. **VIVA CG**

Las ponencias del encuentro, que se desarrollará hoy y mañana, se celebrarán en la sede de la Audiencia Provincial y se completarán con una visita a la Isla de Tarifa. El objetivo de esta cita es analizar las normas legales tanto de ámbito europeo, como estatal y autonómico, respecto al tratamiento de los residuos, “especialmente” los denominados “peligrosos” por los riesgos que suponen para la salud y el entorno.

LA LÍNEA/LOS BARRIOS Acciones en Carreteras

Revegetación en el acceso este a La Línea y la A-381

LOS BARRIOS | El perfil del contratante de la Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda ha publicado la adjudicación de los trabajos de poda y plantación de más de 4.200 arbustos, plantas y especies en autovías de las provincias de Cádiz, Córdoba, Huelva y Sevilla.

Este contrato contempla plantar ejemplares en már-

genes, medianas y enlaces en carreteras como la A-92 y la Autovía Jerez-Los Barrios (A-381), incluyendo también el Acceso Este a La Línea por la A-383 y, con ello, minimizar el impacto del tráfico sobre el medio ambiente, a la par que se mantendrá el control de la vegetación existente con podas y tareas de conservación y mantenimiento de la vía.

Actualidad

EN UNA SEMANA
**Más de 8.000
 denuncias por
 exceso de velocidad**

Más de 8.000 conductores han sido denunciados en Andalucía por superar los límites de velocidad en carreteras de la comunidad durante la última campaña de vigilancia, realizada entre el 15 y 21 de abril, a través de 390 puntos de control desarrollados por la Dirección General de Tráfico (DGT).

SANIDAD La manifestación ha coincidido con la conmemoración del Día Internacional de las Matronas y el Día de la Madre

Las matronas se manifiestan por mejores condiciones laborales y profesionales

EXIGENCIAS Entre sus reivindicaciones, el colectivo incluye que haya al menos una por cada centro de salud o que se las reconozca como miembro del Equipo Básico de Atención Primaria

SEVILLA. AGENCIAS | La Plataforma Matronas Andaluzas Unidas se manifestó ayer en Sevilla para reclamar mejores condiciones laborales y el desarrollo completo de las competencias de esta especialidad.

La manifestación, que coincidió con la conmemoración del Día Internacional de las Matronas y el Día de la Madre, se desarrolló a partir de las 11:30 horas desde la Plaza Nueva de la capital hispalense bajo el lema *Más matronas, más salud para la mujer*.

Concluyó a las puertas de la sede del Servicio Andaluz de Salud (SAS), donde leyeron un manifiesto con sus principales reivindicaciones, entre ellas, el aumento de las contrataciones para disminuir la carga asistencial y ofrecer unos cuidados de mayor calidad; que haya al menos una matrona por cada centro de salud, que se cubran las bajas o que se actualice la bolsa de trabajo. También consideraron fundamental que se lleve a cabo el desarrollo completo de sus competencias y que se reconozca a la matrona como miembro del Equipo Básico de Atención Primaria y como referente de la Salud Sexual y Reproductiva de toda la vida de la mujer.

En este Día Internacional de las Matronas el Consejo Andalu-

El apunte

Aumentan casi un 45 % desde 2019

La Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía ha destacado que el número de matronas incorporadas al Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha ascendido en un 44,75 % desde 2019. Así, ha indicado que desde dicho año se han sumado 413 matronas más, pasando de las 923 matronas que había en 2018 a las 1.336 matronas que hay actualmente.

En este contexto, Salud ha subrayado en una nota que estos datos "reflejan la apuesta del Gobierno de Andalucía por fortalecer la figura de la matrona en el Sistema Sanitario Público".

luz Enfermería también abogó por reforzar los recursos de estas profesionales "para poder llevar a cabo sus competencias".

Desde el órgano colegial se destacó que las matronas forman parte de todas las familias de Andalucía y constituyen un bastión clave en el Sistema Sanitario Andaluz. "Su papel en



Manifestación de matronas andaluzas en Sevilla. EFE/DAVID ARJONA

el desarrollo de la salud sexual y reproductiva de las mujeres es crucial, pero aún tienen muchos retos y objetivos que conseguir para lograr deshacerse del intrusismo o conseguir llevar a cabo el desarrollo pleno de sus competencias", resalta.

Isabel María Quesada, que ejerce como matrona en el Hos-

pital Maternal de Jaén y además representa la Vocalía de la especialidad de Obstetricia y Ginecología en el Colegio Oficial de Enfermería de Jaén, apuntó la necesidad de que la Administración ponga a su disposición los recursos necesarios para poder llevar a cabo su profesión.

"La escasez de matronas

impide que nuestras competencias puedan desarrollarse de forma real y efectiva", denunció Quesada, que insistió en que hace falta que se les permita desarrollar sus competencias como merecen, ya que están "ampliamente formadas y capacitadas".

Entre las principales tareas de las profesionales, destacó el asesoramiento en anticoncepción, prevención y detección de infecciones de transmisión sexual, formación y educación en sexualidad para jóvenes y la prevención del cáncer de cérvix. A ellas sumó la consulta preconcepcional, la atención y cuidado a las mujeres durante su embarazo, parto, puerperio, atención perinatal y el acompañamiento además a la mujer durante la menopausia y el climaterio.

"La matrona es esencial para garantizar cuidados de calidad a la mujer en todas las etapas de su vida y puede resolver hasta el 90 % de las necesidades de intervención en salud sexual y reproductiva", subrayó la coordinadora del grupo de trabajo del órgano colegial.

Para ello, añadió, deben "dejar de ser dispositivos de apoyo para ser equipos básicos de salud donde la matrona esté dotada en función del número de mujeres a las que atiende".

CATALUÑA 12M

Los candidatos redoblan sus apelaciones al voto útil

BARCELONA. EFE | Los llamamientos a concentrar el voto han marcado los mensajes de los aspirantes a la Generalitat en el último domingo de campaña antes de las elecciones catalanas del 12 de mayo, mientras sobrevuela el riesgo de bloqueo político por la difícil geometría de pactos que vaticinan las encuestas.

El favorito sigue siendo el primer secretario del PSC, Salvador Illa, que ayer rechazó llegar a la presidencia mediante una "carambola" y llamó a la ciudadanía a concentrar el voto en su candidatura: "Todo lo que no sea un voto directo al PSC significa votar bloqueo, lío, más de lo mismo".

También el presidente de la Generalitat y candidato de ERC a la reelección, Pere Aragonès, pidió concentrar el voto progresista en su candidatura y arremetió contra el PSC, del que dijo que "no es de izquierdas", sino "el más conservador de la historia" y con "la agenda comprada a la gran patronal".

Un día más, el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo, arropó al candidato popular, Alejandro Fernández, esta vez en Salou (Tarragona), donde acusó al PSC de "pedir el voto a los constitucionales para entregarle el poder a los separatistas". Para Feijóo, "ya no hay diferencias entre el independentismo y el actual PSC en Cataluña".

AERONÁUTICA La principal cita de la industria aeroespacial del sur de Europa tendrá lugar en la capital andaluza del 14 al 16 de mayo

Más de 260 empresas de 26 países inscritas en la cita aeroespacial ADM de Sevilla 2024

SEVILLA. EFE | La séptima edición del encuentro que reunirá a la industria aeronáutica Aerospace & Defense Meetings-ADM en Sevilla del 14 al 16 de mayo cuenta con 264 empresas inscritas de 26 países, informó ayer en un comunicado la Consejería de Economía. Se trata de la principal cita aeroespacial del sur de Europa, en la que además de los encuentros

de negocio, que en su última edición de 2022 alcanzaron la cifra de 8.500, ADM Sevilla ofrece un programa de conferencias de excelencia.

En 2024 se tratarán temas clave para el sector como la aviación sostenible, la ciberseguridad o el capital humano, factores imprescindibles para avanzar en la internacionalización y el potencial industrial

del sector, a la vez que tendrá un gran protagonismo la mesa dedicada a las oportunidades de inversión en Andalucía y España.

La cita reunirá en Fibes, el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla, a los principales contratistas mundiales y firmas líderes de toda la cadena de suministro del sector, con el objetivo común de ex-

plorar nuevas oportunidades de negocio.

ADM Sevilla ha llegado a su 12º aniversario confirmado como el evento de negocios de referencia para el sector aeroespacial y de defensa de España en las ramas civil, militar y espacial, y la de mayor calado del sur de Europa. En este sentido, junto a la extensa agenda de reuniones de negocio y la

zona expositiva de más de 7.000 metros cuadrados que acoge, ADM Sevilla 2024 ofrece un programa de conferencias de alto nivel que incluye 15 ponencias y paneles de discusión en los que participarán 53 especialistas de prestigio para explorar los principales desafíos y oportunidades de futuro de la industria aeroespacial.

Destacan invitados como Antonio Lasaga-Rodríguez, director de RRRH del Grupo Airbus España, que intervendrá en la mesa sobre capital humano; y Johan Van Nieuwenhuizen, director de Participación Industrial de la firma suiza Pi-

latus Aircraft, que contará su éxito tras su reciente anuncio de implantación en Andalucía.

La cita está organizada por la Consejería de Economía, hacienda y Fondos Europeos, a través de Andalucía TRADE, y por la empresa BCI Aerospace, especialista en reuniones internacionales del sector, y cuenta además con los principales fabricantes de la industria europea, española y andaluza: Airbus, el mayor fabricante europeo del sector, como socio principal del certamen y con Aciturri, como patrocinador platinum, entre otros.

Deportes 06.05.24

FÚTBOL Primera Federación - Grupo II

Una victoria que bien vale una salvación

ALEGRÍA El Algeciras se reencuentra con la victoria casi dos meses después

Algeciras CF 1
At. Baleares 0

Algeciras CF: Marcos Lavín; Sergio Santos, Juan Rodríguez, Yac Diori, Tomás Sánchez (Merchán 61'); Mario García (Cueto 72'), Eric Montes, Borja Fernández, Iván Turrillo, López-Pinto (Admonio 81') y Diego Esteban (Zequi Díaz 72').

Atlético Baleares: Ramón Vilá; David Navarro, Juanra, Josep Jaume, Leonel Ferroni (Alarcón 79'); Pastrana, Isaac Nana (David Rodríguez 79'), Alberto Villapalos, Ortega (Zalaya 59'); Juan Píera (Miguel Azeze 59') y George (Nuha 59').

Árbitro: Palencia Caballero (colegio vasco). Solo amonestó a los visitantes Juanra y Zalaya, en ambos casos en el tiempo de descuento.

Goles: 1-0 Iván Turrillo remata un balón suelto en el área (75')

Incidencias: Partido correspondiente a la 35ª jornada del campeonato de liga en el grupo 2 de Primera Federación disputado en el Estadio Nuevo Mirador de Algeciras ante una entrada no muy alta.

David Fernández Vega

ALGECIRAS | Ya era hora. Tras cinco derrotas seguidas, seis partidos sin ganar y casi dos meses sin conocer la victoria, el Algeciras CF se reencuentra con los tres puntos tras ba-



Iván Turrillo celebra su gol de la victoria ante el Baleares, junto a Javi Cueto. JUAN ANTONIO HERRERA

tir, por la mínima (1-0), al Atlético Baleares en el Nuevo Mirador.

El partido no fue mucho mejor que los disputados en jornadas anteriores por los de Lolo Escobar, pero estaba marcado a fuego al ser un rival ya descendido.

Tras una primera mitad inerte, los cambios dieron un empuje más al Algeciras y, en la segunda mitad, casi en la

única ocasión de gol del partido, llegó el tanto.

Merchán botó un córner abierto, Juan Rodríguez la cabeceó, el guardameta visitante no atinó a atraparla y el siempre incombustible Iván Turrillo metió el pie para marcar un gol que celebró con rabia y que bien puede valer una permanencia para el Algeciras CF. Su Algeciras CF. Tenía que ser el capitán.

Con este triunfo, el Algeciras alcanza la ansiada meta de los 45 puntos que les lleva obsesionando durante semanas y con la que, a falta de efectuarlo matemáticamente, se da por salvado un año más.

Las próximas visitas serán contra tres miras con poca tensión. Un Recre que no llegará a playoff, un Castellón casi ascendido y un Córdoba sin opciones de ser campeón.

WINGFOIL

Suardiáez vuelve a ser profeta en su tierra

TARIFA | La tarifeña Nia Suardiáez, vigente campeona del mundo de Wingfoil en modalidad surf libre, vuelve a ganar en su casa en la Tarifa Wing Pro, disputada este fin de semana en la playa de Valdevaqueros.

La campeona, de solo 17 años, sigue demostrando su gran nivel y no da tregua al resto de participantes en la prueba, siendo su segunda victoria del año y poniéndose líder de la general de su modalidad.

"Estoy encantada de ganar en casa en Tarifa con mi familia y amigos", comentó Suardiáez. "El viento estuvo suave esta mañana, pero cambió a un buen poniente por la tarde y era perfecto para culminar todas mis piruetas al final", aseguró la campeona.

Por detrás de Suardiáez quedaron la neerlandesa Bowen van der Linden, la española Mar de Arce y la italiana Sofía Marchetti.

En chicos, el ganador fue el estadounidense Chris MacDonald, que enlaza su segundo triunfo consecutivo este año. A sus 18 años, repite victoria en Tarifa después de hacer lo propio en 2023.

Por detrás de MacDonald acabaron los franceses Axel Gerard y Bastien Escofet y el español Xavi Corr.

NATACIÓN

Otros tres nadadores cruzan el Estrecho

ALGECIRAS | Un grupo de nadadores del club Neda el Mon completó este sábado su travesía a nado en el Estrecho.

Salieron a las 8.15 de la Isla de Tarifa. Isabelle Michele L. Van Passel (Bélgica, 49 años) y Aleksandrina Til (Rusia, 36) lo hicieron con traje de neopreno; y Bryan Allen Main (EEUU) de 50 años sin él.

La temperatura del agua fue de 17,5 grados y tardaron de 6 horas y 15 minutos.

ATLETISMO

El Bahía pelea por seguir en Primera

ALGECIRAS | El equipo masculino del Bahía de Algeciras finaliza tercero el tercer encuentro de la segunda jornada de la Primera División española de Atletismo, disputada en Madrid.

Fernández en pértiga, Sabili en 3.000 obstáculos, El Kadaoui en 800 metros y Msahli en 1.500 metros tiran del carro y mantienen viva las opciones de permanencia en la última jornada.

FÚTBOL Segunda Federación - Grupo IV

La Balona pierde en Lebrija y se olvida de la Copa

At. Antoniano 2
RB Linense 0

DAVID FERNÁNDEZ VEGA

LA LÍNEA | La Real Balompédica Linense se despidió del sueño de jugar la Copa del Rey tras perder por 2-0 en Lebrija ante el Atlético Antoniano en la 34ª y última jornada de liga

en el grupo IV de la Segunda Federación.

El cuadro de Antonio Fernández Rivadulla, que hace apenas una semana consiguió brindar una victoria a su afición en el último partido en casa, buscaba afianzar la séptima plaza, que da derecho a Copa del Rey por la aparición de dos filiales en pue-

tos más altos, como premio de consolación tras un año complicado en Segunda Federación.

El ex balonero Javi Forján fue el encargado de abrir la lata en la primera mitad al culminar en gol una jugada ensayada del cuadro lebrijano, que puso el 1-0. Ya en la segunda mitad, el chichlanero Ángel de-

jó cerrado el marcador con un contraataque individual que culminó el mismo con un buen gol que acabó con las esperanzas linenses de la Copa del Rey.

La Balona acaba por tanto la liga en novena posición, por detrás de sus dos rivales directos en la pugna por la Copa, Águilas FC y UCAM Murcia, quienes sí consiguieron sacar los tres puntos en sus respectivos duelos. Los universitarios se conforman, eso sí, con la plaza en la Copa Federación. Los albinegros ya empiezan a pensar en la próxima temporada.



El exbalonero Javi Forján, celebrando su gol ante los linenses. @CAANTONIANO

Deportes Polideportivo

FÚTBOL Argentina

El 'Flaco' Menotti muere en Argentina a los 85 años

HISTÓRICO Entrenó a la primera Selección Argentina campeona del Mundo y estuvo al frente del FC Barcelona y del Atlético en la década de los 80

BUENOS AIRES/BARCELONA/MADRID. EFE | César Luis Flaco Menotti, el entrenador campeón del mundo con la selección de Argentina en 1978 y director de Selecciones Nacionales, falleció ayer a los 85 años, según informó la Asociación de Fútbol Argentino (AFA).

"Con profundo dolor, la Asociación del Fútbol Argentino lamenta informar con enorme tristeza el fallecimiento de César Luis Menotti, actual Director de Selecciones Nacionales y ex técnico Campeón del Mundo de Argentina ¡Hasta siempre, Flaco querido!", confirmó la AFA en su cuenta oficial de X.

Si bien no se conocieron públicamente las circunstancias de su muerte, en abril pasado debió ser internado en un hospital de Buenos Aires, donde le diagnosticaron un cuadro de anemia severa y permaneció diez días antes de ser dado de alta y regresar a casa con su familia.

Nacido en Rosario (provincia de Santa Fe), fue uno de los hombres más importantes en la historia del fútbol argentino y responsable de que la Albiceleste bordara su primera estrella en el pecho en el Mundial organizado en Argentina en 1978.

Una de sus últimas apariciones públicas fue en una entrevista con Radio Splendid, en la que Menotti declaró que



Fotografía de archivo de César Luis Menotti tomada en 2019. EFE

el extremo Ángel Di María era su favorito de la selección absoluta. "Jugaba mejor que todos, incluidos los grandes, con su carácter y su carita de nada. Es una enorme alegría que ahora lo reconozcan porque es uno de los mejores jugadores en la historia del fútbol argentino. Revisen dónde y cómo jugó, y pregunten a sus compañeros. Nunca vendió humo", afirmó en esa oportunidad.

Menotti es considerado clave en la edificación de la *Scalonieta*, ya que era consultado

constantemente en la gestión de las selecciones del fútbol argentino y, aunque desconocía a Lionel Scaloni cuando fue fichado por la AFA, sí conocía a los ayudantes que lo acompañaban: Walter Samuel, Roberto Ayala y Pablo Aimar.

Para la historia del fútbol argentino quedará siempre como el técnico que hizo campeón por primera vez a la Albiceleste. Fue en el Mundial en el que Argentina fue anfitriona, en 1978, en plena dictadura militar (1976-1983). Venció a

Holanda en la final. Tras un empate (1-1) a la conclusión del tiempo reglamentario, Mario Kempes convirtió el 2-1 y Daniel Bertoni firmó el 3-1 definitivo.

Tras esa victoria y por el estilo particular de manejar a la selección se fundó, a su pesar, el *menottismo*: circulación del balón constante, juego ofensivo y prevalencia de la técnica.

Reacciones

El FC Barcelona expresó ayer sus condolencias por la muerte del argentino, entrenador azulgrana durante el tramo final de la temporada 1982/83 y toda la 1983/84.

Como entrenador del Barcelona, al que llegó como sustituto de Udo Lattek, Menotti ganó la Copa del Rey y la Copa de la Liga en 1983 y la Supercopa de España de 1984, ambos títulos ante el Real Madrid. Terry Venables fue su sucesor en el banquillo culé en verano de 1984.

Por su parte, la "familia" del Atlético de Madrid "está de luto" por el fallecimiento de Menotti, que dirigió al equipo rojiblanco en la temporada 1987-88, según expresó el club, que calificó al técnico como "leyenda del fútbol".

Real Madrid lamentó ayer igualmente la muerte del argentino al que considera una "leyenda del fútbol argentino y del fútbol mundial".

la jornada

● Liga de Campeones ◆ Liga Europa ▲ Ascenso directo ✱ Promoción

LaLiga EA Sports

34ª JORNADA

Resultados		CLASIFICACIÓN										
Equipo	JT	GT	ET	PT	FT	CT	PT					
Getafe	0	Athletic	2									
R. Sociedad	2	Las Palmas	0									
R. Madrid	3	Cádiz	0									
Girona	4	Barcelona	2									
Mallorca	0	Atlético	1									
Osasuna	0	Betis	2									
Celta	3	Villarreal	2									
Valencia	0	Alavés	1									
Rayo	0	Almería	1									
Sevilla	3	Granada	0									
Próxima jornada (13-05)												
Alavés	Girona											
Mallorca	Las Palmas											
Villarreal	Sevilla											
Granada	Real Madrid											
Athletic	Osasuna											
Cádiz	Getafe											
Atlético	Celta											
Valencia	Rayo											
Betis	Almería											
Barcelona	R. Sociedad											

LaLiga Hypermotion

38ª JORNADA

Resultados		CLASIFICACIÓN										
Equipo	JT	GT	ET	PT	FT	CT	PT					
Villarreal B	0	Levante	3									
Mirandés	0	Valladolid	1									
Huesca	0	Oviedo	2									
Racing	3	Elche	1									
Cartagena	1	Alcorcón	0									
Elbar	5	Amorebieta	0									
Espanyol	0	Sporting	0									
Anderorra	0	Albacete	1									
Eldense	1	Leganés	2									
Zaragoza	1	Burgos	3									
Tenerife	2	R. Ferrol	0									
Próxima jornada (12-05)												
Burgos	Eldense											
Racing	Mirandés											
R. Ferrol	Alcorcón											
Sporting	Anderorra											
Valladolid	Espanyol											
Levante	Elbar											
Amorebieta	Villarreal B											
Oviedo	Zaragoza											
Albacete	Leganés											
Cartagena	Tenerife											
Elche	Huesca											

LALIGA EA SPORTS Sevilla y el Alavés logran la permanencia

Con una grandísima actuación del eterno Iago Aspas, el Celta dio un paso de gigante hacia la salvación tras ganar 3-2 al Villarreal, caído en desgracia por la pronta expulsión de Comesaña, en un final de jornada en el que el Alavés y el Sevilla, con sus victorias sobre el Valencia (0-1) y el Granada (3-0), certificaron matemáticamente su permanencia en LaLiga EA Sports. El Celta necesitaba como el comer los tres puntos para aprovechar la derrota del Cádiz y poner tierra de por medio respecto a la última plaza con billete para LaLiga Hypermotion. Los hombres de Manuel Pellegrini asaltaron El Sadar con una ventaja: jugaron con un hombre más durante sesenta minutos por la expulsión de Moncayola en la primera parte tras una entrada sobre Miranda.



ma plaza con billete para LaLiga Hypermotion. Los hombres de Manuel Pellegrini asaltaron El Sadar con una ventaja: jugaron con un hombre más durante sesenta minutos por la expulsión de Moncayola en la primera parte tras una entrada sobre Miranda.

MASTERS 1000 MADRID Sorribes y Bucsa hacen historia

En la modalidad menos esperada al principio, el dobles femenino que integran Sara Sorribes y Cristina Bucsa, el tenis español mantuvo su presencia en el cuadro de honor de la presente edición del torneo de categoría 1000 que se disputa en la Caja Mágica, donde arrollaron al dueto formado por la checa Barbora Krejčíková y la alemana Laura Siegemund (6-0 y 6-2). Por su parte, El ruso Andrey Rublev se alzó con su segundo Masters 1000 en una sólida final contra Auger-Aliassime.

LALIGA EA SPORTS El Madrid celebrará el título el 12 de mayo

El Real Madrid celebrará su trigésimo sexta Liga el domingo 12 de mayo, con las visitas al Ayuntamiento de Madrid y la sede la Comunidad, antes del clásico encuentro con su afición en la fuente de La Cibeles, donde el capitán Nacho Fernández pondrá la bufanda a la diosa por primera vez en su carrera. El encuentro de semifinales de la Liga de Campeones, ha provocado que el club blanco aplazase la celebración de LaLiga tras proclamarse campeón el sábado.

Primera Federación Grupo 2

35 JORNADA

Resultados		CLASIFICACIÓN										
Equipo	JT	GT	ET	PT	FT	CT	PT					
Murcia	2	Castellón	3									
Sanluqueño	1	Alcoyano	0									
Algeciras	1	Baleares	0									
Ibiza	0	Castilla	0									
Melilla	1	S. Fernando	0									
Ceuta	2	Antequera	0									
Granada	3	Córdoba	0									
Intercity	1	Recreativo	3									
Málaga	1	Mérida	1									
Linares	0	Atlético B	0									
Próxima jornada (12-05)												
Mérida	Intercity											
Recreativo	Algeciras											
Córdoba	Sanluqueño											
Castellón	Ibiza											
Alcoyano	Ceuta											
Atlético B	Melilla											
Baleares	Linares											
Antequera	Murcia											
S. Fernando	Málaga											
Castilla	Granada											

